



PUBLICAMOS SUS FOTOS



Antonio Peco Mellado nos trae esta foto central, que corresponde con la fiesta de San Antón: "una vez dadas las tradicionales vueltas a la ermita, María le quitó el burro para siempre". La foto está tomada en la plaza de la Iglesia y se ve en el centro y de pie al propio Antonio (1956)

Luciano Moreno del Hoyo nos acerca a su familia. En la primera foto vemos a su hermano, Victoriano E. Moreno durante el servicio militar en Hoyo de Manzanares (año 1954). También en el mismo lugar la hizo Luciano, pero dos años después. En la foto 3 está su hermana Teresa (1955); y por último, en la cuarta vemos a Luciano y Victoriano en este retrato infantil (1940).

Manuel Pérez Casaux gana el certamen "Carta Puebla" de novela.

Manuel Pérez consiguió el primer premio en el XXI certamen "Carta Puebla", que corresponde con el IV de Novela Corta, con el trabajo presentado bajo el lema "Tartessos" y cuyo título es "Las raíces al aire". El premio consiste en la edición de quinientos ejemplares de su novela, de los cuales se le otorgan 150 y símbolo conmemorativo.

Por su parte, el miguelturro Hilario Rivero Martínez fue merecedor a un accésit gracias a su trabajo titulado "Detrás de cada máscara" y que presentó bajo el lema "Volverán las oscuras golondrinas". Este premio consistió en la entrega del símbolo del certamen.

El ganador, nacido en 1929 en el Puerto de Santa María (Cádiz), ha conseguido en Miguelturra su primer premio en novela, aunque su trabajo lo ha desarrollado fundamentalmente en poesía y teatro (tiene más de quince obras estrenadas por distintas compañías), donde ha obtenido diversos galardones, el último de los cuales se le notificó la pasada semana, en concreto el primer premio de poesía "Ciudad de Ayamonte".

"Las raíces al aire" es una novela que, según su propio autor, "está ambientada en la problemática lingüística que se encuentra en Cataluña un grupo de españoles sin conocimiento de catalán".

El miguelturro Hilario Rivero, ganador del segundo premio, mantiene una dilatada trayectoria en el mundo literario, con varias novelas publicadas, y que ya obtuvo en 1996 el primer premio del Carta Puebla con la obra "El visitante inoportuno".

El jurado de esta XXI edición del certamen estuvo compuesto por dos ganadores de años anteriores en este concurso y por un profesor de literatura: Mariano Velasco Lizcano, Angel González Puga y Francisco Díaz Guerra.

Por otro lado, el certamen en la modalidad de pintura conocerá sus ganadores en los primeros días de este mes de octubre, a que durante todo el mes de septiembre ha estado abierto el plazo para la recepción de obras. Recordemos que los premios que se conceden son tres, y están dotados con 400.000, 300.000 y 200.000 ptas.

La entrega de premios de ambos certámenes tendrá lugar en la Casa de Cultura, el próximo domingo, 12 de octubre a partir de las 12 de la mañana, en un acto público e el que se podrá ver la actuación de la recién creada Coral de la Escuela Municipal de Música. Al acto puede asistir todo aquel que lo desee.



CONVOCATORIAS

***PINTURA: "VIII premio López Villaseñor"**. Premios: 1.500.000, 700.000 y 500.000 ptas. Plazo: hasta el 10 de noviembre. Organiza: Ayuntamiento de Ciudad Real.

***CARTELES: "Carnaval de Miguelturra"**. Premio: 100.000 ptas y símbolo del certamen. Plazo: hasta el 3 de diciembre. Organiza: Ayuntamiento de Miguelturra.

"Elegir sin condiciones". Premio: 50.000 ptas. Plazo: hasta el 22 de octubre. Organiza: Ayuntamiento de Valdepeñas.

PÉRDIDAS: se ha perdido cadena y crucifijo de oro, a finales de agosto. Se ruega a la persona que lo haya encontrado lo comunique al teléfono 240366. Se gratificará. (Patricio León Díaz-Pinto).

OFERTA DE EMPLEO:

KOLASOL: necesita ampliar equipo de comerciales.

- Perfil: ambos sexos. 25 a 40 años. Nivel cultural medio o superior.
- Se pide: vehículo propio; exclusividad; capacidad de organización.

- Se ofrece: incorporación inmediata; trabajo en equipo; condiciones económicas y laborales a determinar; productos de gran demanda en el mercado con amplia cartera de clientes.

Abstenerse no profesionales.

Interesados: pedir cita al tf. 926240097 (Sr. Vallejo)

Aula de Integración

El Centro Social Polivalente llevará a cabo un Aula de Integración dirigida a niños minusválidos a partir de 4 años y a niños no minusválidos de entre 6 y 12 años. El objetivo primordial del aula es la de favorecer la integración del minusválido a través del contacto directo con niños no minusválidos.

Los contenidos son: Taller de psicomotricidad; Taller de teatro; Escuela de salud; Talleres de igualdad; Trabajos manuales, juegos, canciones. La actividad dará comienzo el 7 de octubre y se llevará a cabo todos los miércoles de 18.00 a 20.00 horas, en el salón de usos múltiples del Centro Social Polivalente.

Para las inscripciones el plazo estará abierto hasta el día 6, en las oficinas del propio Centro. Las plazas son limitadas y la actividad gratuita.

LA PEÑA MADRIDISTA CELEBRÓ SU ASAMBLEA ANUAL.

El pasado 17 de septiembre, la Peña Madridista de Miguelturra celebró su asamblea general, en la que además de aprobar la memoria económica y de gestión de la Junta Directiva, se procedió a aprobar el presupuesto para el año 2000, y que asciende a dos millones de pesetas, que se invertirán de manera preferente en los pagos fijos de local y de servicios de televisión -por cierto que recientemente se procedió a la instalación de VIA Digital-, además de diversas actividades sociales y promocionales; entre ellas los desplazamientos al Bernabeu, diversos sorteos entre los socios y la tradicional cena de amistad que se celebrará en los próximos meses.

Otro de los puntos abordados fue la renovación de la Junta Directiva, siendo reeligido el actual Presidente e incorporándose a la misma dos nuevos cargos: Angela Sánchez, que se encargará de la Tesorería, y Florentino Sobrino como nuevo vocal.

Campaña de captación de socios: por otro lado la campaña realizada durante el mes de septiembre para conseguir nuevos socios, ha sido todo un éxito al que ha contribuido la difusión de un folleto informativo en las nuevas urbanizaciones, habiéndose conseguido más de 40 nuevos socios, lo que eleva el número actual hasta los 216.